
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

École Le Petit-Bonheur 

Le mardi 21 octobre 2014 
 

Étaient présents 

 

 

 Mme Louise Messier (directrice) 

 Mme Hélène Éthier (service de garde) 

 Mme Christine Ouimet (parent et présidente, comité de parents) 

  Mme Véronique Ouellet (enseignante) 

  M. Alain Coupal (enseignant) 

   M. Réjean Samson (enseignant) 

   Mme Nathalie Beauregard (parent) 

   Mme Nadia Gaucher (parent, ½ secrétaire, substitut comité de 

parents) 

 Mme Isabelle Picard (parent, OPP)    

 Mme Johanne Villemagne (enseignante)   

 Mme Marie-France Lemaire (parent, vice-présidente) 

 Mme Stéfanie Massé (parent, ½ secrétaire)   

 

 

Était absent 

  M. Jean-Guy Lallement (personnel de soutien)  

 
Prochaine rencontre 

 

        Lundi, le 25 novembre 2014 à 19 h. 

 

 

Ordre du jour du 21 octobre 2014 

 
1. Présences, quorum et ouverture de la séance (constat et accueil) 

2. Adoption de l’ordre du jour (adoption) 

3. Adoption du procès-verbal du 30 septembre 2014 et du 10 juin 2014 et suivis (adoption) 

4. Parole au public (informations) 

5. Correspondance adressée au conseil (informations) 

6. Points de décision (approbation et résolution) 

6.1 Modification de la régie interne (approbation) 

6.2 Nature des dépenses du CÉ pour l’année et approbation des dépenses en cours 

(approbation) 

6.3 Taux de participation aux activités complémentaires (approbation) 

       7.  Points d’information 

             7.1 Boite vocale et courriel du CÉ 

             7.2 Formation du CÉ 

             7.3 Dossier cour d’école 

             7.4 Programme d’Aide aux devoirs et École en forme et en santé 

             7.5 Élections scolaires 

             7.6 Activités de l’OPP 

             7.7 Fête d’Halloween 

       8. Parole à la représentante du Comité de parents 

       9. Parole aux enseignants 

      10. Parole à la représentante du service de garde 

      11. Parole à la représentante du soutien  

      12. Date de la prochaine réunion : le mardi 25 novembre 2014 

      13. Levée de la séance (adoption) 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

______________________________                                                                                             ___________________________ 

Présidente,  Christine Ouimet                                                                                                          Direction, Louise Messier 

 

 

 



 

 

 

 

Ordre 

du 

jour 

 

Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Présences, quorum et ouverture de la séance (constat et accueil)  

19 h 

2. 105-CE 

14/15-13 
Adoption de l’ordre du jour (adoption) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Johanne Villemagne  et adoptée à l’unanimité : 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour avec ajout des points suivants : 

 

 7.8 Salon du livre  

 7.9 Paniers de Noël 

 10.1 Facturation au SDG 

 

3. 105CÉ 

14/15-14 
Adoption du procès-verbal du 30 septembre 2014 et du 10 juin 2014 et suivis (adoption) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par  Marie-France Lemaire  et adoptée à l’unanimité : 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal du 10 juin 2014, en précisant que, au point 6.1, le budget 2014-2015 sera dévoilé à 

partir du mois de décembre. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par  Réjean Samson et adoptée à l’unanimité : 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal du 30 septembre 2014, en modifiant, au point 10, que ce ne sont que les élèves de 6
e
 

année qui ont participé.  

Au point 12.1, la réponse à la question que les petits frères et/ ou petites sœurs accompagnent les parents bénévoles est : à la pièce. 

Au point 6.9, il serait avantageux d’attendre au printemps  pour envoyer une lettre aux parents qui restent sur le bord de la clôture.  

De plus, le sujet sera d’abord abordé au CÉ. 

Au point 8, la réparation de l’asphalte se fera sous peu. 

Au point 12, un parent demande s’il serait possible de démarquer des places de stationnement  (lignes) dans la rue, du côté des 

maisons, afin que les parents puissent se stationner correctement lorsqu’ils viennent reconduire leur enfant, et faire un débarcadère 

du côté de la cour d’école.  Mme Messier s’informera à la ville. De plus, s’informer à la ville s’il est possible de réparer la rue, 

intersection Boul. l’Heureux et Choquette, il y a de fortes accumulations d’eau. 

 

4.  Parole au public (informations) 

 

Aucun commentaire ou question du public. 



 

5.  Correspondance adressée au Conseil  (informations) 

 2 propositions pour des activités scolaires   

 3 offres pour des campagnes de financement 

 Guides sur la sexualité adressée aux pré-ados et adolescents   

 Propositions des photos scolaires  

 

6.  Points de décision (approbation et résolution) 

 

          6.1 

 

105-CÉ 

14/15-15 
Modification de la régie interne (approbation) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Véronique Ouellet  et approuvée à l’unanimité : 

 

IL EST RÉSOLU d'adopter la régie interne ‘’modifiée’’ en ajoutant une modification au point 2.1, avant-dernière phrase, enlever  

21h30 et écrire : ‘’2h30 après le début de la rencontre’’. 

De plus, à la fin du point 5.1 dans version modifiée, on  enlève à l’avant-dernière ligne ‘’ avant la rencontre’’ et on ajoute à la toute 

fin de la phrase ‘’ ou en adressant la question au président avant la rencontre’’. 

Il faut aussi, au point 2.1, première phrase, ajouter des ‘’s’’ à lundi et mardi. 

 

         6.2 105-CÉ 

14/15-16 

 

Nature des dépenses du CÉ pour l’année et approbation des dépenses en cours (approbation) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Alain Coupal et approuvée à l’unanimité : 

 

IL EST RÉSOLU d'adopter ce genre de dépenses, mais nous ne pourrons pas remettre l’argent restant au Fonds à destination 

spéciale. 

Donc, les frais approuvés seront : frais de déplacement, frais de gardiennage, frais de repas. 

La façon utilisée pour ces remboursements sera : de privilégier  à la base les frais de gardiennage et de repas, et à la fin, on 

remboursera les frais de repas au prorata des factures reçues. 

 

         6.3 

 

 

105-CÉ 

14/15-17 
Taux de participation aux activités complémentaires (approbation) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Nathalie Beauregard et approuvée à l’unanimité : 

 

IL EST RÉSOLU d'adopter un taux de participation de 95% par niveau. 

 

 

7.  Points d’information  

 

          7.1  Boite vocale et courriel du CÉ (informations) 

Les parents pourront maintenant écrire au CE-105@csp.qc.ca et appeler au 450-467-9932 #6666. 

 

         7.2  Formation du CÉ (informations) 

La première rencontre sera lundi 27 octobre à la commission scolaire. La 2
e
 formation s’adresse à la présidente et elle y sera présente.  

La 3
e
 formation se fera en mai. 

mailto:CE-105@csp.qc.ca


 

7.3  Dossier cour d’école (informations) 

L’OPP demande la formation d’un comité ‘’Cour d’école’’ par le personnel de l’école.  Mme Messier fera un suivi sur la formation 

de ce comité. 

 

7.4  Programme d’Aide aux devoirs et École en forme et en santé (informations) 

Notre commission scolaire a décidé d’arrêter ce service aux élèves.  On est décentralisé, ce qui fait que l’argent est dans les écoles.  

Plus de 10 000$ était investi dans ce service et moins de 20 élèves en bénéficiaient. 

Toutefois, le SDG continue la période de travaux scolaires à 16h15.  

 

7.5  Élections scolaires (informations) 

Les présentations de candidats ont eu lieu. Allez voter le 2 novembre!!! 

 

7.6  Activités de l’OPP (informations) 

Les membres vont se structurer, se faire une régie interne, afin de fonctionner efficacement cette année.  Leurs activités devraient 

être proposées vers le mois de décembre.  On peut le rejoindre au : info@opppetitbonheur.ca . 

L’OPP demande aux enseignants de faire leurs demandes plus en avance. 

 

7.7 

 

7.8 

 

7.9 

 Fête d’Halloween (informations) 

La journée du 31 octobre sera extraordinaire, les élèves du 3
e
 cycle ont été rencontrés afin de bien préparer les activités. 

 

Salon du livre 

Jeudi le 13 novembre, de jour, visite des classes, et après l’école : ouvert aux parents.  Les enfants auront un passeport pour noter 

leurs livres préférés.  Les recettes seront utilisées pour faire venir des artistes ou auteurs. 

 

Panier de Noël 

Les Chevaliers de Colomb vont donner des boites, du 1
er
 novembre au 15 décembre, pour chacune des classes afin que les élèves 

puissent contribuer. 

 

8.          

 

 Parole à la représentante du Comité de parents  

L’assemblée générale a eu lieu.  Au prochain comité, des points seront abordés, la semaine prochaine. 

 

9.  Parole aux enseignants 

Dans la cour d’école, du côté de la cour des petits, il y a un gros arbre et l’asphalte est désuet.  Les enfants arrachent l’asphalte et il y 

a un GROS trou.  (voir pour réparations svp) 

Il y a du volleyball les lundis de 3h15 à 4h pour les 4
e
, 5

e
 et 6

e
 années. 

 

10. 

 

10.1 

 Parole à la représentante du service de garde 

Demande de jeux d’échecs SVP pour l’activité des mardis et jeudis midi. 

 

Facturation SDG 

Un parent demande pourquoi les factures sont si compliquées : c’est parce que l’augmentation de 0,30$/jour commençait le 1er 

octobre et que la première facture se terminait le 3 octobre.  Ils devaient récupérer l’augmentation pour les journées chargées à 

l’avance. 



 

11.  Parole au représentant du soutien 

Rien. 

12.  Date de la prochaine rencontre : le mardi 25 novembre 2014 à 19h 

 

 

13. 105-CE 

14/15-18 
Levée de la séance (adoption) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par   Nadia Gaucher  et approuvée à l’unanimité : 

 

IL EST RÉSOLU d'adopter la levée de la séance à 21 h17 

 
                              

                                                                                                 

 

 

 
                                                                                                                                     


